
一 般 質 問 総 括 表

[平成27年 6月 18日 (木)。 19日 (金)。 22日 (月 )・ 23日 (火)]No.1

答弁者 備 考順番 質 問 者 質 問 事 項 要 旨

市 長

市 長

市 長

1

17番
片 岡勝則

議   員

1 日米防衛協力のための指針 (ガイドライン)改定について

(1)岩国市が受ける影響について

(21 岩国市がとるべき立場 。姿勢について

2 地域振興について

(1)基本的な考え方について

(2)振興方策について

3 文化財保護について

(1)現状について

(21 新たな指定について

13)保存対策について

2

25番

石原  真

議   員

1 市立病院について

(1)耐震化及び建てかえ計画について

12)医師及び看護師等の確保対策について

(31今後の運営方金‖こついて

2 公共施設等総合管理計画について

(1)対象公共施設と策定方金‖こついて

3 通学路危険箇所対策について

(1)進捗状況と今後の対応について

(3 未実施箇所の安全対策について

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

3

15番
河 合 伸 治

議   員

1 玖西地域から岩国医療センターヘの直通バスの運行について

(1)市の方金‖こついて

2 周陽環境庭備組合跡地の活用方針について

(1)グリーンオアシスについて

(2)周陽環境整備センターについて

3 投票率向上の取り組みについて

(1)これまでの取り組みと今後の方針lこついて

市 長

4

1番

前 野 弘 明

議   員

1 地方創生について

(1)岩国の歴史的使命について

(舛 岩国の地政学的方向性について

(創 岩国の教育的環境について

4番

阿部 秀樹

議   員

1 岩国市のまちづくり戦略について

(1)岩国駅周辺の者出市機能充実と中心市街地形成について

(2)主要道路網の整備並びに交通機関について

(9 住宅施策における民と公の取り組みについて

惚)国防協力都市岩国に対する国家支援について

2 岩国市のスポーツ振興について

(1)スポーツ施設の整備と特化について

市 長

市 長

5

市 長

市 長6

81番
山 田泰 之

議   員

1 国際平和支援法と平和安全法制整備法について

(1)岩国市長の見解を問う

2 交通弱者救済対策について

(1)いわくにバス暫 子について

(2)グループタクシーの実施方法について



No. 2

順番 質 問 者 質 問 事 項 。 要 旨 答弁者 備 考

7

5番

田木す)贋 玄

議   員

1 市営バス廃止後のバス事晴について

(1)いわくにバスの運行状況について

2 岩国徴古館について

(1)竣工後 70年を刻んだ「岩国徴古館」の今後あるべき姿に

ついて

3 岩国基地問題等について

(1)米軍機の市街地止空飛行について

(2)市民の側に立った基地政策の推進について

13)愛宕山一帯で進行している防衛省の諸事業のその後の状況に

ついて

市 長

市 長

市 長

8

201番

植 野正則

議   員

1 玖珂・周東総合支所建設について

(1)総合支所及び支所庁舎建設基本構想策定業務の具体的内容

について

2 グリーンオアシスについて

(1)余都 I用温水プール「グリーンオアシス」の今後について

(2)玖珂総合公園とあわせての有効利用について

市 長

市 長

9

28番

長  俊 明

議   員

1 自主防災組織の強化について

(1)市内の自主防災組織数と活動内容について

121 防災姑策装備品の支援について

131 自主防災組織の]負化への取り組みについて

(4)災害時要援護者の避難支援について

2 南海 トラフ大地震の津波について

(1)津波高さ3メ ー トルの解釈について

121 最大震度 6強から6弱への見直しについて

131 堤防等の刷震性の測定や耐震対策 (柱島3島含む)について

3 樹木の維持管理と倒木事故防止対策について

(1)昨年発生の他市倒木事故に対する類似事故防止対応について

(2)現状の樹木管理について

13)過去における倒木や枝折れ等の事故の有無について

市 長

市 長

市 長

10

2番

渡辺 和彦

議   員

1 期 の整備状況について

(1)校舎等の耐震補;聯 状況について

121 改築計画学校の進捗状況について

2 まちづくり施策の状況について

(1)建築基準法 。建築確認のセットバックの取り扱い判断につい

て

121 セットバック後の道路整備の対応について

3 農業基盤整備の強化について

(1)利用権設定 (農地集積達成)状況について

121 急傾斜地農地の荒廃化防止策について

市 長

市 長

市 長



No. 3

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

11

26番

山本辰 哉

議   員

1 ねんりんピック開催に向けた本市の対応について

(1)準備の進捗状況について

ア グラウンド・ゴルフ会場の整備状況について

イ 宿泊施設の割り当て及び会場への案内等について

2 防災行政無線について

(1)屋外拡声子局について

ア 運用後の改蓋点等について

(2)災害情報用端末ケーブルラジオについて

ア 設置の要望と工事の進捗状況について

イ 利用される方々の意見等について

3 スズメバチの駆除について

(1)駆除に向けた本市の対応について

ア 駆除の対応区域について

イ 駆除費用の助成制度等について

市 長

市 長

市 長

12

13番
中村  豊

議   員

1 高齢者の孤立防止について

(1)社会的孤立をしている高齢者について

121 高齢者の地域見守り活動について

2 高齢者等消費契約被害について

(1)現状と課題について

(21 今後の方向性について

3 聴覚障害児に関する助成について

(1)現状と取り組みについて

市 長

市 長

市 長

13

30番
大 西 明 子

議   員

1 岩国市ご      工事請負契約について

(1)入本L及び契約に向けての問題について

2 まちづくりについて

(1)中央フード銀座店跡地について

(舛 岩国市小売市場について

3 供用会館の利用改善について

(1)ス リッパの使用を廃止することについて

市 長

市 長

市 長

14

6番

重 岡 邦 昭

議   員

1 在日米軍再編計画について

(1)市長の沖縄の米軍基地を全国で考えていかなければならな

いという考えの真意について

2 玖西地域における総合支所及び文所庁舎建設基本構想について

(1)玖西地域住民の声を聞かず、基本構想を今年度中に確定し

ようとする考えについて

3 岩国市ごみ焼対店劃監剣こついて

(1)30億円安く建設、管理運営ができるとしているタクマ・

タクマテクノスグループの問題点について

市 長

市 長

市 長



No.4

順番 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 答弁者 備 考

15

10番
広 中信 夫

議   員

1 政治参加の意識向上について (選挙における投票率の向上l

(1)投票率向上のための現状の取り組みについて

121 問題点の課題解消に向けての具体的な方針について

13)選挙権年齢 18歳以上の改正に向けての具体的な取り組みに

ついて

2 防災行政について

(1)屋外拡声子局運用開始後の状況と改善の方向性について

(2)屋外拡声子局のコミュニティーとしての活用について

3 有名鳥獣被害防止対策について

(1)猿用大型捕獲柵とICT技術のイノシシ捕獲檻の検証状況と

今後の方向性について

市 長

市 長

市 長

16

16番
越 澤 二代

議   員

1 生活困窮者支援について

(1)市の取り組みについて

(21 必須事業と任意事業の対応について

13)対象者の把握への取り組みについて

2 子育て支援の充実について

(1)ネ ウボラの取り組みについて

(21 妊娠相談支援体制、産前・産後サポー ト、産後ケアについて

(創 子育て世代包括支援センターの設置について

3 多文化共生社会について

(1)市の現状と課題について

4 高齢者の住まいの確保について

(1)市営住宅の現状について

市 長

市 長

市 長

市 長

17

14番
桑 田勝 弘

議   員

1 市の情報システムについて

(1)現状と課題について

(2)会計システムと情報の活用について

2 市の教育行政について

(1)岩国市教育基本計画について

(2)小・中一貫教育カリキュラムについて

3 市の芸術文化の振興について

(1)若者文化振興の取り組みについて

市 長

市 長

市 長

18

9番

松川 卓 司

議   員

1 教育問題について

(1)小・中学校統廃合について

121 大学入試制度改革の対応について

2 岩国地区のまちづくりについて

(1)岩国地区のまちづくりの経緯について

121 錦帯橋周辺の観光商業との関連について

3 中心市街地活性化について

(1)今後の事業展開とその予算確保について

121 空き家の状況について

市 長

市 長

市 長



No. 5

順番 質 問 者 答弁者 備 考質 問 事 項 ・ 要 旨

19

市 長

市 長

市 長

市 長

32番
小川 安 士

議   員

1 基地の実情の具体的把握について

(1)オイル漏れについて

(2)5月 21日 の異常飛行について

2 基地の町での教育について

(1)国際協調について

(21 戦争、軍隊について

13)憲法について

3 教科書採択について

(1)採択方法の改善について

121 現場の声の扱しWこついて

儒)採択のノム`正`l生について

4 玖珂・周東総合支所統合について

(1)住民の声の扱いについて

20

11番
武田併佐雄

議   員

1 市民協働のまちづくりについて

(1)協働のまちづくり促進計画の進捗状況について

121 学生の行政参画について

(3)ク ラクドファンディングの利用について

2 通学方法について

(1)公共交通の現状について

121 自転車通学の安全確保について

市 長

市 長

21

7番

広 中英 明

議   員

1 小 。中学生の安心 。安全対策について

(1)いじめ被害について

(2)登下校時の安全対策について

131 学校外での防犯対策について

2 岩国市斎場整備基本計画について

(1)パブリックコメントの結果と今後について

3 旧本郷総合支所庁舎について

(1)現在の使用状況と今後の計画について

市 長

市 長

市 長

22

27番

丸茂郁 生

議   員

1 防災対策について

(1)堤防の点検、ネ嗣虫について

(2)津波からの避難について

(31 小型無人機 ドローンの有効活用について

14)消防団員への一斉メールについて

2 観光振興について

(1)リ ーサス (地域経済分析システム)の活用について

(21今後の観光振興策について

市 長

市 長



No. 6

順番 質 問 者 質 問 事 項 。 要 旨 答弁者 備 考

23

8番

三原 善伸

議   員

1 市内の自然界で確認された問題となる外来生物、植物が市民

生活等へ与える影響とその被害防止について

(1)外来生物 (動物・昆虫等)、 外来植物の分布状況について

121 これらの外来生物、外来植物が市民生活等に及ぼす被害に

ついて

13)被害拡大防止への取り組みについて

2 岩国市の防災対策について

(1)河川、水路に設置された排水ポンプと樋門について

ア 市内に設置された排水ポンプ施設、樋門の数 (箇所)に
ついて

イ 問題の発生したポンプ場の改修、改良の状況とポンプ設

備、樋門の維持管理状況について

121 災害発生時の避難場所について

ア 本年度における早期避難場所の数について

イ 避難場所における設備の現状について

ウ 避難場所の今後の設備充実計画について

(31 ハザー ドマップの見直し作業の進捗状況について

市 長

市 長

24

18番
片 山原 司

議   員

1 第 2次岩国市総合計画について

(1)第 2次岩国市総合計画における市民意識調査と岩国市の主

要課題について

(2)達成度をはかる指標とPDCAサイクルについて

13)新産業の創出支援について

2 観光交流人日の拡大について

(1)前橋市のぐんま花燃ゆと岩国市の観光の取り組みについて

ア 杉民治と本郷地区について

イ 観光におけるらかん高原について

市 長

市 長

25

29番

坪 田恵 子

議   員

1 社会保障制度について

(1)今後の国民健康保険料に関連する標準保険料率等について

(2)介護保険制度における要支援のサービス等について

2 放課後児童教室について

(1)児童が安心して過ごせる場を早急に整備することについて

3 学校給食について

(1)由宇町の学校給食施設が5年後に統合されることについて

市 長

市 長

市 長

26

24番
石 本  崇

議   員

1 航空博物館について

(1)その後の進捗状況について

2 教科書採択について

(1)今後のスケジュールオ幸について

3 自衛官の募集について

(1)市の取り組みについて

市 長

市 長

市 長


